

# Das Hospizlicht

Sterben ist eine Zeit des Lebens



Aktion zum Welthospiztag am 10.10.2020



Das Hospizlicht ist ein Zeichen, dass der Tod nicht das Letzte Wort hat und dass es Menschen gibt, die unterstützen können.

Die Aktion „Das Hospizlicht – Sterben ist eine Zeit des Lebens“ wird dieses Jahr im Raum Ravensburg und Biberach zum zweiten Mal organisiert und findet anlässlich des Welthospiz- und Palliativcare-Tages am 10.10.2020 statt. Dieser Tag wird weltweit begangen, um auf die Hospizidee aufmerksam zu machen.

An diesem Tag sollen bewusst Zeichen der Solidarität gesetzt werden: mit Schwerkranken und Sterbenden sowie deren Angehörigen, die sich zu Hause, in Krankenhäusern, Pflegeheimen oder Hospizen auf ihren nahen Tod vorbereiten. Sie sollen daran erinnert werden, dass sie nicht allein sind und auf die Unterstützung in der Gesellschaft zählen können.

Hospiz- und Palliativarbeit bedeutet vor allem schwerkranken Menschen die verbleibende Zeit mit bestmöglicher Lebensqualität zu gestalten und deren Angehörigen so zu begleiten, dass sie in der Lage sind, den Verlust in ihr Leben zu integrieren.

Deswegen soll in möglichst vielen Fenstern am Abend des 10.10.2020 ein „Hospizlicht“ brennen. Dieses Hospizlicht ist ein kleines Windlicht und trägt den Aufdruck: „Durch die Finsternis leuchtet das schwächste Licht wie ein Sonnenstrahl.“ *(Monika Minder)*

#### Initiatoren:

Förderverein Hospiz Landkreis Biberach e. V.  
AG ambulante Hospizdienste Caritas Biberach-Saulgau  
SAPV Biberach  
Sana Kliniken Landkreis Biberach  
Hospiz Haus Maria Biberach  
Hospizstiftung Biberach